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In einem Markt-Intern Expertengespräch mit Dr. Kaus Wiener
(Anlagenelektroniker und Volkswirt) CDU MdB und Manfred Haferburg
Kernenergieexperte und dem Moderator Gregor Kunze-Kaufhold wird der
gegenwärtige Stand zur Kernenergie in Deutschland besprochen.

Ausgangspunkt war der Rückbau des Kernenergie-Kraftwerkes ISAR II in
Bayern.

Der Faden ist durchschnitten – Das Aus der Kernenergie in Deutschland
ist nicht mehr aufzuhalten
Beim Gespräch kommt dem Betrachter aus dem Wundern über die
Unverfrorenheit des CDU Experten nicht mehr raus. Der darf am Anfang in
16 Minuten, ununterbrochen vom Moderator, die jetzige Position der Union
erläutern. Es entfällt dabei jegliche Rückschau auf die Merkelregierung,
die den Rückbau eingeläutet und in Bundesgesetze gegossen hat.

Es waren die FDP-Union Regierung, die 2011 nach Fukushima diese Gesetze
aus Rücksicht auf die Grünen beschlossen hat. Und damit die
volkswirtschaftliche Vernichtung von mindetens 120 Milliarden € von
Volksvermögen. Doch das alles spielt für Dr. Wiener keine Rolle mehr,
obwohl er diesen Punkt später thematisiert und der jetzigen Regierung an
die Backe kleben will.  Es war die Union, die heute noch in Kauf
zunehmen bereit ist, dass man hingleitet auf einen
zivilisationsvernichtenden Blackout. Die anderen machten machtbesessen
mit. Und es war die Union, die die „Erneuerbaren“ noch heute hochjubelt,
wie man an Wieners Ausführungen sehen kann.  Man ersetzt eine
Energieversorgung mit Strom guter Qualität unverfroren mit dem aus
schlechter Qualität für ein Industrieland und glaubt wirklich, das kann
man machen. Er schlägt auch im Ernst vor, Isar II stillzulegen, weil
niemand den Stillstand bezahlen könne.

Haferburg (Minute 31:40) erinnert ihn daran, dass die Union im Dezember
des vorletzten Jahre (2022) gegen den Weiterbetrieb der verbliebenen 3
Kernkraftwerke gestimmt hat, weil der Antrag dazu von der falschen
Partei kam. Dem Wiener ist das richtig unangenehm und meinte.“. das sei
ein besonders Thema..“, und der Moderator stimmte im sofort zu.

Wer solche Leute als Volksvertreter in den Bundestag entsendet, braucht
sich über die katastrophalen Folgen nicht zu wundern. Schauen Sie
selbst.

https://eike-klima-energie.eu/2024/04/11/der-faden-ist-durchschnitten-das-aus-der-kernenergie-in-deutschland-ist-nicht-mehr-aufzuhalten/
https://eike-klima-energie.eu/2024/04/11/der-faden-ist-durchschnitten-das-aus-der-kernenergie-in-deutschland-ist-nicht-mehr-aufzuhalten/
https://eike-klima-energie.eu/2024/04/11/der-faden-ist-durchschnitten-das-aus-der-kernenergie-in-deutschland-ist-nicht-mehr-aufzuhalten/


 


